

憲法を生かす京都の会☆通信



No. 46 2023年11月8日

京都市東山区今熊野南日吉町17

FAX: 075-531-3856

E-mail: komai123@kfa.biglobe.ne.jp

憲法を生かす京都の会・学習会のご案内

岸田政権の「安保3文書」 と「軍事大国化」批判

昨年12月、岸田政権は、敵基地攻撃能力の保持を認め軍事費の大幅増額・増税に踏み込む「安保3文書」を閣議決定しました。これは戦後の安全保障政策の大転換であり、平和憲法を空文化する、許してはならない暴挙です。

日本は「専守防衛」を投げ捨て、アメリカとともに戦争する国へと歴史的な変貌を遂げようとしています。軍需産業を育成し武器輸出をすすめ、学術研究や民間空港・港湾などの軍事利用が強行され、教育や情報などあらゆる分野で軍事化が進みます。いま止めないと、声を上げないと、日本の平和は保てません。この間の岸田政権の動きについて学習します。

■ 日時：11月20日（月） 午後6時30分より 午後8時45分くらいまで

■ 場所：ウイングス京都 会議室1

（京都市中京区四条烏丸東洞院上る 四条烏丸から徒歩10分）

■ 参加費：300円

■ 講師：澤野義一さん

（大阪経済法科大学特任教授）

■ 演題：＜岸田政権の「安保3文書」と「軍事大国化」批判＞

■ 問い合わせ：090-1890-2104 駒井まで

* どなたでも参加できますので、ぜひご参加ください。



（ウラ面もご覧ください）

沖縄を再び戦場にさせない！ 沖縄県民集会連帯同時集会 in 京都 にご参加を！

■ 11月23日（木・祝）

■ 午後3時45分 円山公園ラジオ塔前集合

午後4時30分 デモ出発

沖縄では先制攻撃も認める安保3文書の閣議決定や、南西諸島の軍事要塞化を受けて、全県的な「沖縄を再び戦場にさせない県民の会」が発足、11月23日に那覇市内で1万人規模の県民大会が開かれ、党派や世代を超えた全国的な運動をめざします。

全国の多くの県でこの沖縄で「11・23県民平和大会」に連帯する集会が開かれますが、京都でも11月23日、「沖縄県民集会連帯同時集会 in 京都」を開催しますので、ぜひご参加ください。



11月5日の県民大会の参加者
(アグレドーム北谷)

<代執行反対県民集会>意思示し、知事支えることが 大事 神谷美由希氏(若者代表)

公開日時 2023年11月06日 14:00 更新日時 2023年11月06日 14:01

玉城知事がここまで闘っていることに感謝する。去年の県知事選、応援して本当に良かったなと今、強く思う。大きな圧力にも負けない、心の強いリーダーだ。私たちが選び、応援した知事をひとりにさせてはいけない。こうして多くの人が集まっていること、とても心強く感じる。意思表示をして知事を支えることは、とても大事なことだ。

今の危機的状況も相まって少しずつ若者も目覚めてきた。シニアも若者も一緒になって作業するようになってきている。絶対に玉城知事と一緒にこの苦難を乗り越え、後世に誇れる沖縄の歴史をつくりあげていきましょう。私たちならできる。



琉球新報2023年11月6日から 写真は神谷 美由希氏（若者代表）